

# NEWS

## Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Kedokanbunder Lakukan Patroli Antisipasi Curat, Curas, dan Curanmor

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Aug 1, 2023 - 17:45



*Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Kedokanbunder Lakukan Patroli Antisipasi Curat, Curas, dan Curanmor*

Indramayu,- Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli antisipasi terhadap tindak pidana curat, curas, curanmor, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Kegiatan patroli ini dilakukan guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu.

Patroli yang dilaksanakan pada Selasa (1/8/2023) ini menjadi salah satu upaya Polsek Kedokanbunder dalam menanggulangi potensi tindak kejahatan yang dapat mengganggu situasi kamtibmas di wilayahnya.

Melalui kegiatan patroli ini, pihak kepolisian berupaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menyatakan pentingnya patroli rutin sebagai bentuk pencegahan dan antisipasi tindak kejahatan.

"Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Patroli ini adalah salah satu langkah preventif guna mengurangi potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas," ujar IPTU Sujana.

Selama patroli, petugas Polsek Kedokanbunder berfokus pada area-area yang dianggap rawan dan sering menjadi target para pelaku kejahatan.

Sasaran utama dari patroli adalah lokasi yang kerap menjadi tempat terjadinya curat, curas, curanmor, serta potensi gangguan kamtibmas lainnya.

Selain melakukan patroli mobile, anggota Polsek Kedokanbunder juga melakukan patroli dialogis dengan masyarakat.

Mereka berinteraksi dengan warga setempat, memberikan himbauan tentang pentingnya kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan atau dapat mengancam keamanan wilayah.

Dengan adanya patroli antisipasi ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Kedokanbunder semakin aman dari ancaman kejahatan dan gangguan kamtibmas, serta masyarakat merasa lebih terlindungi dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Harap IPTU Sujana.